

EL REGIONAL

DIARIO INDEPENDIENTE DE LA TARDE

OFICINAS: REAL, 61.

Suscripción: Almería: 1'50 pts al mes, provincia: 5 pts. trimestre.

La correspondencia al Administrador Remón Barranco.

VAPORES FRUTEROS PARA NEW-YORK

El rápido vapor-correo Citta di Torino de la compañía La Veloce, llegará á este puerto el 9 de Septiembre, y saldrá el mismo día, con barriles de uva que tome, directo para New-York.

Este hermoso vapor de pasaje, solo permanecerá en puerto el tiempo preciso para cargar, y por lo tanto los señores exportadores deben pedir con anticipación el hueco que necesiten y tener preparada la carga á la llegada del buque. Agente, Juan Rodríguez Burgos.

GABINETE MÉDICO-QUIRÚRGICO
DE
LOPEZ ORTIZ.
Consulta diaria de tres á cinco tarde.
Sebastian Perez 1 y Príncipe 14.
Para los pobres en la Farmacia Central de once á doce mañana.

Gobierno civil de la provincia
SECRETARIA
ELECCIONES
Número 986.
Proviendo el artículo 36 de la L. y de 26 de Junio de 1890, una vez suscritas las administrativas de Alcaldes y Concejales contra quienes no se haya dictado auto de procesamiento, cesarán diez días antes del señalado para la votación, llamo la atención de los señores Alcaldes y Ayuntamientos á quienes afecta el expresado precepto, para que déa al mismo el más exacto cumplimiento, sin dar lugar á reclamaciones por parte de los que han de ser repuestos.
Almería 28 de Agosto de 1905. El Gobernador, Gonzalo LOZANO.

Melilla

Este nombre representa para la inmensa mayoría de los españoles y extranjeros, lo pauroso de un presidio, lo repugnante, lo inseguro, la inquietante vida en contacto con el confinado y por ésta errónea creencia, la generalidad de españoles y extranjeros ignoran que Melilla es la plaza comercial más importante, que limita con Marruecos, con un desarrollo de población y un porvenir, que merece ser estudiado con el detenimiento y la perspicacia que su importancia requiere y no entizado con el insolucionable problema de Marruecos, ni exuesto á peligros de complicaciones internacionales. Por su situación geográfica, es Melilla la puerta principal de entrada y salida, á la que sin dificultad puede fluir la producción de granos y ganados de Marruecos y por donde se importa la enorme cifra anual de 10 millones de pesetas en artículos que se consumen en el Imperio. Esta ciudad, unida á la de exportación, que alcanza dos millones, es más elocuente que cuantos datos puedan señalarse y, demuestra de modo evidente, la utilidad que el concurso de ini-

ciativas, reportaría al comercio y á la industria nacional. Esta cifra sin embargo, se invierte en su mayor parte en artículos importados del extranjero á esta plaza. La cifra total del comercio es solo cuat'o millones de pesetas menos que el de Tánger, considerado siempre como el más importante de Marruecos, bajo el punto de vista comercial. Esta cifra es el resultado de la labor lenta y precaria de un comercio limitado. Esta cifra sufrirá un aumento enorme, el día en que el error de la leyenda del confinado desaparezca y la confianza engendré proyectos que desarrollen la voluntad y los capitales.
No es solo la iniciativa particular suficiente al desarrollo que las necesidades de Melilla requieren. La fadole del moro, exige facilidades que se impongan á sus invertebradas costumbres y á las que se debe atender. Establecimiento de un zoco, la construcción de una mezquita y de una gran posada no puede hacerlo un particular, por voluntad é iniciativas que posea.
El zoco de Maghnia en la Argelia, que absorve la mayor exportación á Marruecos, por la frontera argelina, no ha sido ejemplo suficiente á imitar y vemos pasar esa gran corriente comercial, plantados en medio de su cauce, sin hacer el más ligero esfuerzo para desmenuarla y encanalarla en beneficio de los intereses comerciales.
Lavóquense y háganse cumplir los tratados incumplidos con Marruecos; que la plaza de Melilla sea puerto de exportación del Imperio y por nuestra parte no restrinjamos la desvirtuación nuestros gobiernos, la cualidad que ésta tiene de puerto franco. Si la corriente establecida muy reciente entre Almería y aquella plaza, se hace extensiva á los puntos productores, el comercio y la industria nacional, encontrarán campo abonado para sus operaciones. Si las iniciativas y buenos deseos del gobierno, siguen por el camino emprendido, y el comercio y la industria estudian esta plaza antes de estar terminado el puerto que se construye, podremos decir orgullosos: estas son las posesiones españolas del Norte de Africa, y desaparecerá para siempre el bochornoso título de «Presidios menores de Africa.»
Melilla 26 1905.
ANTONIO PEZZI.

Notas cómicas

Nada; nada ¡á la campaña! ¡á la asonada! ¡al motín! ¡vamos á poner ya fin á la deshonra de España!
El mauser no os dé temor ¿que puede importar la muerte? ¡Para el grande y para el fuerte lo primero es el honor!
¡Sangre en lugar de suspiros!
¡A luchar, valiente masa! (Yo en un rincón de mi casa oiré entretanto los tiros).
¿Qué quieres, ser diputado para probar tu elocuencia? Pues votos no has alcanzado á la postre te has quedado á la luna de Valencia.
Ni aunque viniera el diluvio pienso yo que no sería la capital de Almería el pueblo de Velez Rubio.
Deja pues esa ilusión no pienses variar tu silla, estate quieto en tu villa, queridísimo Barón.
No me causa admiración que haya tantos candidatos sin influencias y sin votos como he de encontrarlo extraño si hasta Llopie, el muñeco amigo de los muchachos que exhibe en "Los Jardínillos," un catalán muy simpático, ha dicho ya varias veces que quiere ser diputado y confecciona un programa republicano-democrático que va á dar á luz muy pronto, según me han asegurado?
Feder SPIEGEL.

ESFUERZOS DE la Impotencia

Todos los políticos trabajan cuanto pueden por la conquista del voto.
Anhelan la representación de sus conciudadanos, lo que no significa provecho; pero si honra y honra grandísima.
Colaborar en la obra de redención de la patria equivale á salvar á la propia madre de la muerte y la ruina y eso es grande, magnífico.
Sinceramente admiramos y aplaudimos á todos los hombres á quienes mueve el amor de la patria, el entusiasmo por sumarse á los que han de hacer sus leyes y han de dirigir su marcha.
Ya lo hemos dicho muchas veces: el que busca el triunfo en lid noble, en la franca lucha de los comicios, nos merece simpatías y respetos.
No importa la fé que profese ni las doctrinas que predique; siempre será digno de aplausos su procedimiento; pero al que aspira al cargo de diputado, esperando para obtenerlo, el atropello de ayuntamientos, la algarada popular para formular protestas ó los ditirambos vacíos para simular poder ¿que han de merecernos?
Vemos á conservadores, liberales y republicanos extremar su propaganda, llamar á sus amigos, procurar hacer más extenso el círculo de sus simpatías, consolidar antiguas amistades y crearlas nuevas; todo; eso, en fin que significa que se considera al pueblo como primer factor para obtener el triunfo, y esto es una prueba de vitalidad de los partidos que es vitalidad de la nación; pero en ninguno de estos trabajos nos encontramos con los demócratas, lo que nos ha-

ce creer que solo arriba están sus esperanzas y solo en el chanchullo electoral, sea de la clase que quiera, confían.
El gobernador civil que sirve á la provincia como mejor puede hacerlo un ciudadano, que obedece al gobierno en lo que manda con más justicia, haciendo que las leyes se respeten y que el sufragio sea una verdad, merece las más acerbadas censuras á los demócratas sin disfraz y disfrazados de republicanos.
Es decir; que esas democracias, la de corona y la de gorro, se apoyan y se abrazan para aplaudir á un Mena que atropella las leyes y para censurar á un funcionario que hace cuanto es posible por garantizar la seguridad y la libertad de los ciudadanos al emitir sus sufragios.
Esto pinta de mano maestra á esos partidos que se llaman populares.
Lo mismo saben ellos, los demócratas, que lo sabemos nosotros, que no pueden esperar el triunfo por el número de votos; pero en vez de laborar para conquistarlos discurren artimañanas y piden protecciones que lastiman derechos ajenos, quejándose sinó son atendidos.
No es eso lo que predicais, señores demócratas; no es eso lo que decis en vuestros discursos; vuestra doctrina es diametralmente opuesta á vuestras prácticas.
Queréis el poder como dádiva, "quia sum ego," y el poder no puede darse como lo pedís, sinó es volviendo á una época de intolerable absolutismo.
¿Sois vosotros los apóstoles de la redención, los regeneradores, los portatandartes de la libertad y pedís al Gobierno el acta que no encontráis en los votos del pueblo?
Esa política, la vuestra, es la que nos ha envilecido y arruinado, llevando al Congreso á hombres divorciados de la opinión, y que como no han debido a pueblo su acta á nada se han creído obligados y nada beneficioso para la nación han hecho.
Queremos sacudir las viejas vestiduras de mendigos y nos ofrecéis vuestros harapos de postulantes No aceptamos; perderíamos en el cambio.
Pero conste, porque los hechos lo ponen de manifiesto, que despreciais al pueblo á quien aduláis cuando os conviene, que sois hijos, como políticos, del amaño, de la imposición y de la intriga; que hablandó constantemente de los derechos sacrosantos del ciudadano, queréis erigir vuestro pedestal sobre las ruinas de esos derechos y que vuestros himnos á la virginea Libertad, esconden apetitos groseros y propósitos impúdicos.
Buscad el triunfo en los comicios, ha ced ver que vuestra popularidad es cierta y la reconoceremos gustosos; pero procediendo como lo haceis, nos os podemos tomar en serio; vuestra regeneración podrá ser vuestra; pero nunca lo será de la patria.
La situación de Almería es especialísima: tiene grandes condiciones de vida, dormidas unos y despiertas otras y necesita representantes y autoridades que ayuden sus esfuerzos, y estimulen sus energías para ser grande, rica y poderosa y eso no sois vosotros.
Así lo pone de manifiesto vuestra actitud ante la lucha electoral.
Sois los continuadores de una historia cuyas páginas debe borrar el pueblo español de tal modo, que ni la memoria de ellas permanezca.

El Impuesto de Consumos

El ilustrado director de la patriótica "Revista Ibero Americana," D. Jesús Pando y Valle, acaba de editar un erudito libro con el título de "El Impuesto

de consumos y su abolición gradual," que á juicio nuestro está llamado á formar entre las obras análogas que revelan el buen propósito de libertar al pueblo del odioso yugo de los consumos; pero nada más.
Es de admirar en el libro que nos ocupa la vasta ilustración de su autor y sus profundos conocimientos en la materia y aunque otro fruto no produjera, siempre quedará como fuente de información para cuantos quieran conocer la historia de ese anti-económico tributo, causa del molestar que reina en el proletariado español, tanto en el de blusa como en el de levita, y fuente de las grandes inmoralidades, que se nutren con la alimentación que roba á las clases desheredadas.
Bajo este punto de vista la obra del Sr. Pando y Valle nos resulta completa; de ella puede decirse, sin exageración, que es un archivo hermoso de cuantos antecedentes con el impuesto de los consumos se relacionan; pero de eso á afirmar que resuelve el problema de su abolición, hay un abismo que, nosotros, modestos periodistas provincianos, apenas llamados Pedro en esta transcendental cuestión económica, no podemos, ni nos atrevemos á salvar.
En el croquis del plan de reformas trazado en el Capítulo XII del libro que examinamos en la enjudia del libro—digámoslo así—se proponen tributaciones á granel y en cantidad tal, que parece excesiva esa cantidad por corta que fuese la unidad tributaria, para cubrir los 90 millones que el impuesto que nos ocupa produce al Estado y la suma igual que debe dar á los municipios. Entre las materias que habrían de gravarse, existen algunas cuya cobranza provocaría tantos ó más contratiempos que la de los consumos.
Por los demás, "El Impuesto de los consumos y su abolición gradual," del Sr. Pando y Valle merece leerse por la erudición que representa y por la curiosidad que despierta.

El partido Socialista

El Comité Nacional del partido Socialista ha convocado el VII Congreso, que se celebrará en Madrid el día cinco del próximo Octubre, bajo la siguiente

ORDEN DEL DIA

- 1.º Conducta y gestión del Comité.
- 2.º Conducta y gestión de los elegidos del partido (concejales).
- 3.º Conducta de los vocales del partido en el Instituto de Reformas Sociales.
- 4.º Conducta de la Delegación del partido al Congreso Socialista Internacional.
- 5.º Conducta del delegado al Comité Socialista internacional.
- 6.º Modificaciones á la Organización general, propuestas por el Comité Nacional y por varias agrupaciones socialistas.
- 7.º Proposiciones de carácter presentadas por las mismas entidades.
- 8.º Asuntos de carácter urgente.
- 9.º Representación del partido en el próximo Congreso Internacional y mandato que ha de llevar á él.
10. Elección del representante del partido y del suplente en el Comité Socialista Internacional.
11. Elección del presidente del Comité Nacional.
12. Punto donde ha de reunirse este.

A la convocatoria para el expresado VII Congreso de los socialistas españoles el Comité Nacional publica la memoria reglamentaria, de la que vamos á sacar algunos datos para que nuestros lectores conozcan el progreso del Socialis-

mo en España y la extraordinaria importancia que entre nosotros tiene el gran partido obrero.

En las elecciones generales de 1901 los candidatos socialistas obtuvieron 26.600 votos y en las posteriores de 1904, 29.000, ó sean 2.400 más que en las primeras. En las que se van á verificar dentro de unos días, esperan conseguir más del doble que en las últimas, pues creen que pasarán de 60.000 los sufragios que á su favor se emitan.

Tenían los socialistas representación en 13 municipios y contaban en ellos con 27 concejales; desde las últimas elecciones el número de estos es de cincuenta y están representados en 23 ayuntamientos. En el próximo Noviembre aspiran á tener representación concijil en todas las capitales y pueblos importantes, estimándose en más de 300 los concejales que saldrán triunfantes de las urnas.

En las elecciones verificadas por los elementos obreros para elegir vocales del Instituto de Reformas Sociales, triunfaron once socialistas y un solo republicano y este federalismo habiendo triunfado en la Fiesta del Trabajo ha revestido en los tres últimos años; y sobre todo en el actual, una importancia extraordinaria, paralizándose la producción en casi todas las grandes capitales y en muchos pueblos agrícolas. Según datos oficiales y seguramente pecan de cortos el 1.º de Mayo de este año se celebraron 600 mitins, á los cuales concurren más de 300.000 trabajadores.

Componen hoy la prensa socialista los siguientes periódicos: "El Socialista," de Madrid; "La Lucha de Clases," de Bilbao; "La Aurora Social," de Oviedo; "La Voz del Pueblo," de Santander; "El Mundo Obrero," de Alicante; "El Obrero Balear," de Palma de Mayorca; "Adelante," de Eibar; "El Sudor del Obrero," de Puerto de Santa María; y "La Revista Socialista," de Madrid, que no es propiedad del partido.

Por el ligero extracto que queda hecho de la memoria del Comité Nacional del partido Socialista, se deduce claramente el progreso de esta agrupación política, á la que se dirigen los obreros conscientes, hartos de las promesas jamás cumplidas de los dos grandes bandos burgueses que se disputan el disfrute del poder.

LOS REGENERADORES

Hace algunos meses que las sociedades obreras de Almería presentaron al Ayuntamiento una razonada instancia, en solicitud de que se procurara ocupación á muchos brazos inactivos.

Los obreros almerienses, siempre generosos y colocados en la realidad, no exigen á la Corporación municipal sacrificios de dinero; los trabajadores solo de mandaban el cumplimiento de la ley es crítica, con la cual se haría menos tremenda la lucha por la existencia, y esas pretensiones tan justas, tan razonables, tan humanas, no han sido atendidas por los que extendieron á sí propios patentes de regeneradores.

Esos declamadores de nuevo cuño, solo aspiran al saneamiento de la administración popular; odian los cargos y no aceptarían ningún puesto retribuido en tanto no se aliviará el erario de la carga enorme que le abruma.

Pues bien, esos comediantes de hogar solo se han ocupado en repartirse el presupuesto municipal como pan bendito, sin preocuparse de los ayes de angustia de la masa obrera que aguijoneada por el hambre, demanda trabajo.

¿Son esos regeneradores de doble los que hablan de venganzas y de castigos y los que tratan de gauar á la opinión? Los que así procedan son sencillamente unos farzantes, y el pueblo obrero de Almería, debe ya conocerlos que ha de mirarlos como hipocritas enemigos.

MODELO DE ALCALDE

Sr. Director de EL REGIONAL.
Gádor 28 de Agosto de 1905.

Día de gozo y alegría ha sido para la hermosa villa de Gádor el 28 de Agosto de 1905.

El día alba se la cuando las campanas de su encantadora basílica demostraban su contento.

Su delicioso cielo se embria de fuertes rayos que alumbraban á sus

convencinos había llegado la hora de su renacimiento.

La Banda del Municipio entonaba alegres himnos y el bullicioso pueblo acudía en tropel á la Plaza del Ayuntamiento á saludar, y estrechar la mano de su digno Alcalde el que con el celo y actividad que le caracteriza había conseguido descubrir un grandísimo caudal de agua potable que viniere á satisfacer la sed abrasadora que desde luego años sus administrados venían sufriendo.

Desde que á D. Francisco García García se le entregó la dirección de este pueblo ha llevado á cabo infinidad de mejoras, y la principal, la que le preocupaba en grado máximo era la de traer agua como lo ha venido haciendo desde el año pasado la limpia de las cañerías por donde tenían que pasar las aguas para el abasto público; y para coronar su obra este año ha mandado hacer un puzo atesiano el cual ha llegado á un caudal de agua tan grande que los tres pilares que se diseminan por el perímetro de esta villa en la mañana de este expresado día 28 de Agosto arrojan sus caños grandes columnas de agua que hizo rebotar de alegría y satisfacción á todo el vecindario.

Ya hace más de 30 años que Gádor dejó de ser lo que fué desde esa fecha atrás; y desde el año pasado que esta invicta villa (patria del oro) pues así se desprende de su etimología se honró con elegir de Alcalde á su simpático D. Francisco García García vuelve á renacer... debiendo echar un velo muy tupido á esa etapa de 6 lustros para que las generaciones nuevas no la conozcan jamás.

Así es que con satisfacción grande hacemos presente á esa alcalde modelo que siga dirigiendo la nave de esta villa pues en dos años que lleva de Alcalde ha conseguido con su celo y actividad dar al pueblo que le vió nacer ese arteficio tan deseado como es el agua, que paisanos le admirarán y en tiempo no muy lejano Gádor será el Arenjuez de Almería.

El corresponsal.

Lo que nos comunica nuestro corresponsal de Gádor, viene á corroborar la opinión que de aquél digno alcalde teníamos formada.

Así se conquistó la voluntad de un pueblo y así pueden recibirse aplausos con la más íntima de las satisfacciones: los del deber cumplido.

¡Bien por los alcaldes de Gádor!

Vapores de Ricardo Gimenez en liquidación



El vapor MARINER está en puerto y á la carga, saliendo directo para Glasgow.

El vapor IBERIA cargará en este puerto el 31 de Agosto para Liverpool. Hay que pedir cabida. Para huecos ó informes, Ricardo Jimenez en Liquidación.

Vapor directo para Hull



El vapor SANTA FLORENTINA de la acreditada Compañía Cartagenera de Navegación, saldrá para Hull tan pronto llene su reducido hueco. Almería 28 de Agosto de 1905.—P. M. B. Jón, M. García Vardés.

Espectáculos

El beneficio de la Mariucha

En los Jardillos

No estará descontenta la simpática artista, del pueblo de Almería.

Es una niña y como niña angelical, traviesa, inocente.

Anoche pudo ver que se la mima, se la acaricia, se la quiere.

El público la aplaudió con entusiasmo frenético; sus compañeros le testimoniaron su cariño, trabajando en su beneficio como tan distinguidos artistas saben hacerlo.

Injusto sería dejar en el olvido el incomparable Llovet, que ya cuenta con

amigos que hagan tertulia á sus muñecos y á los duetistas Waleros que son cada día más aplaudidos.

El trio Moreno requiere capítulo aparte.

Un capítulo con muchos aplausos, aunque nunca con tantos como merece tanta sal como siembra en el escenario.

El cinematógrafo presentó cintas de gran novedad y atracción.

La velada de anoche es de las que dejan perpetua memoria.

El beneficio de la Mariucha ha sido digno de la monísima artista.

Esta noche harán su debut en los Jardillos, los notables excéntricos musicales Groglias, que vienen precedidos de gran fama.

En Variedades

La Murga ha accedido á deseos de muchos de sus admiradores, prorrogando su contrato, ya terminado, por dos días más.

A consecuencia de esa prórroga, tendremos el gusto de verla en la noche de hoy, que definitivamente hará su despedida del público almeriense.

La empresa de Variedades ultima en los actuales momentos contratos con afamados artistas.

COMPAÑERISMO

Por un artículo que las autoridades han considerado penable, el distinguido periodista D. José Jesús García ha sido encarcelado.

Aparte de las luchas que han podido dividirnos, sin estimar para nada diferencias de opiniones que nos separan, lamentamos el hecho y al compañero preso nos ofrecemos, sin escuchar otra voz que la de nuestro corazón.

Nuestro saludo más afectuoso al compañero y nuestra súplica á las autoridades para que disculpando el apasionamiento, templen con la piedad los rigores de la justicia y restituyan á su hogar al escritor, acaso más vehemente de lo justo; pero no movido en modo alguno por el deseo de que la sangre manche las calles de una ciudad culta y honrada.

NOTAS POLÍTICAS

Hoy, sin apercibirnos nadie hemos estrenado alcalde.

Desde esta mañana lo es D. Joaquín Laynez, por escusas de su hermano don Francisco y las del 1.º, 2.º, 3.º, 4.º y 5.º, tenientes de alcalde.

El 6.º es hoy 1.º Y el 6.º hay que cumplirlo, D. Joaquín.

La conquista del voto por la fuerza, es la negación de la libertad.

Los pueblos libres conquistan los derechos al amparo de la ley.

La violencia es barbarie.

Almería retrocede evidentemente.

¡Pobre democracia!

Para mañana se anuncian acontecimientos en el Ayuntamiento.

Las autoridades están apercibidas.

La cordura se improndrá á la postre.

Y el respeto á la ley triunfará.

Las elecciones se presentan moviditas en sus prolegómenos.

Después de la tempestad viene la calma.

Y después de los prolegómenos electorales vendrán las elecciones mismas.

Con calma y todo,

EL BANDOLERISMO en Antequera

El domingo pasado, poco después de el oscurecer, en el límite del término de Antequera se desarrolló un sangriento drama del que han sido víctimas dos hombres honrados, cochero el uno y aperador el otro del rico hacendado D. Carlos Blázquez y Ruiz-Tagle.

He aquí como el mismo Sr. Blázquez refiere el suceso;

Lotería Nacional GRAN ASOCIACION COOPERATIVA "LA FORTUNA,"

Resuelve el problema de jugar á la Lotería sin perjuicio de las cantidades que se llegasen á interesar en los sorteos, y con todas las probabilidades de poder sacar un buen premio, constituyendo en una verdadera y positiva

CAJÁ DE AHORROS POPULAR

Facilita á los asociados participaciones desde la cantidad de dos reales hasta la suma que se tenga á bien interesar en los sorteos, y siempre con opción al reembolso de lo jugado, se lo grase ó no sacar premio.

Cada tres pesetas de participación garantizan el reembolso de CINCO PESETAS, el cual llévase á cabo por sorteos mensuales de la misma Lotería Nacional.

Los asociados son ya bastantes, interesándose en las jugadas del mes un regular número de décimos. Hay un fondo social de trescientas pesetas constituido con lo descontado de los premios que la asociación ha obtenido en los pocos meses que lleva de existencia.

Propónese el establecimiento de cooperativas y la edificación de barriadas para obreros, los que podrán adquirir una casa de su propiedad, pagando mensualmente alquiler que el ordinario y suya la casa al satisfacer el importe total de la misma.

Otras operaciones atiende la Sociedad, entre ellas, las del préstamo popular y la garantía á los asociados, de la casa-habitación, y darles trabajo en las obras que se emprendan, etc.

ABSOLUTA FORMALIDAD

Para informes y detalles diríjase los que quieran asociarse al Director de EL FOSMIN DOIZ QUIBE, órgano de la Asociación, calle de Sócrates, núm. 1.—ALMERIA.

BANQUEROS: Sres. Spencer y Roda.

Para todos los pueblos hacen falta corresponsales.

Noticias

Lesem e en un periódico que la policía de Madrid ha detenido en un tranvía á la viuda del que fué presidente de la república española, D. Estanislao Figueras, acusada de haber cometido un hecho punible.

El acto que ha motivado la detención lo ha llevado á cabo la viuda de Figueras impulsada por la extrema miseria en que se halla.

La prensa el comparas de este caso pide que se armonicen las justici y la compasión.

El suceso ha despertado el interés del público y está siendo muy comentado.

El vecino de Huélago Manuel García Muñoz ha sido atracado cerca del Paseo del Triunfo de Granada, por dos hombres, amenzándole con una pistola uno de ellos, mientras que el otro le registraba y se apoderaba de dos billetes de 50 pesetas que tenía en la cartera.

Es esperado en Granada Mr. Chamberlain, ministro de Hacienda de Inglaterra, que en compañía de un hermano suyo, se propone visitar los monumentos de la ciudad vecina.

En Cartagena y Zragoza respectivamente los penados en esta cárcel José Benito Gomez y Antonio Valverde Aguado.

D Emilio Benitez ha solicitado licencia para reformar la casa de su propiedad, sita en la calle de Quintana número 8

El arrendatario de la cobranza del impuesto sobre la fijación de certales y anuncios en los sitios públicos, ha solicitado que se le prorrogue por quince años dicho servicio.

El primer batallón de Infantería de Marina participa al soldado de Almería Nicolás Sierra Rodríguez, que es la liquidación practicada resulta un alcance á su favor de 333'10 pesetas por sus haberes devengados en la Tala de Cuba.

El interesado debe presentarse en el Ayuntamiento de esta capital donde se le hará entrega del oportuno resguardo.

A petición del Sr. Presidente de esta Audiencia se han dado las ordenes para que el condenado Manuel Morales González, sea trasladado desde la cárcel de Almería á la de Vera, á disposición de aquel Juzgado de Instrucción.

El Ayuntamiento de Sorbas ha remitido al Gobierno civil relaciones nominales de los deudores y acreedores de la cuenta municipal correspondiente al presupuesto de 1904.

A los 8 de esta noche celebrará junta general la sociedad de barrileros "El Progreso", en su domicilio de la calle de Cisneros, número 2.

Hoy ha sido curado en la casa de socorro La Cruz Blanca Luis Hernandez García, de 21 años de edad, de una herida incisa de tres centímetros de extensión superficial, implantada sobre la cara interna del muslo derecho, de pronóstico reservado.

Por D. José María Fernandez de Alarcón, se ha solicitado la propiedad de 9 pertenencias mineas con el nombre de "San José", de mineral de plomo, sitas en la Diputación de los Cerros en el Cerro de Gandía, término de Orís.

El día 29 de Septiembre tendrá lugar en las Casas Consistoriales del Ayuntamiento de Velez Blanco la subasta bajo el tipo de tasación de pías. 4.087'50.

Unión almeriense

Aceites, comestibles corrientes buenos en Depósito Administrativo á 48 reales arroba de 11'50 Kilogramos.

Aceites finos superiores en id. id. á 52 reales id. id.

En domicilio comprador 11'75 reales más en arraba.

No se sirven á domicilio pedidos menores de 25 arrobas.

Aguas de Paterna.---Sierra Nevada

Este elemento hidr.-medicinal, se ha hecho cargo de él su propietario y ha empezado por dirigir personalmente todas las operaciones para asegurar la pureza absoluta de las aguas, y al recibir la primera remesa, las ofrece al público á 40 y 30 céntimos, según botella, previo pago del precio y depósito del casco.

Son tan conocidas es es aguas que huelga al anuncio, no teniendo este otro alcance que el de ofrecerlas tal como están al pie del manantial; repitiendo aunque innecesario, ser utilizadas en las inflamaciones de la matriz y de los ovarios, en los desarreglos menstruales, cólicos reñíticos, anemia, y por su gran cantidad de anhídrido carbónico, límina y bicarbonato ferroso, es un verdadero específico para todas las enfermedades del aparato digestivo y urinario.

De venta en farmacias y depósitos autorizados.

Para pedidos y consultas, Hernán Cortés, 8.

El arrendamiento de pafos de los montes de aquél término, durante el año forestal de 1905 á 1906

Las operaciones facultativas ordenadas por la J. fatura de Minas de esta provincia, para ser practicadas del 15 al 22 de Septiembre, son cinco demarcaciones en término de Castro.

El Teniente de N. V. J. J. instrucción en Malaga, llama á Bartolomé Roa Alamy, patrón que fué de la barquilla «Rosalia» de la Compañía Arrendataria de Tabacos, á Francisco Pino Muñoz, Antonio Balmonte Pastor, Bartolomé Ochoa y José Domínguez Ruiz, para que respondan en los cargos que contra ellos se deducen de la mencionada causa.

Se halla vacante la plaza de médico titular de Sorbas, dotada con el haber anual de dos mil pesetas.

El Ayuntamiento de Laroya ha acordado que se proceda á la formación del registro fiscal de edificios y solares.

Ayer tarde llegó á esta capital el ex-Subsecretario de Gracia y Justicia, don José Silveira, candidato oficial á la Diputación á Cortes por el distrito de Valencia.

Continúa en vulto en el más absoluto misterio el crimen perpetrado anteañoche en la calle de Santa María.

El cabo de la Guardia civil Sr. Rola individuos á sus órdenes, trabajan sin cesar para averiguar quien haya sido el autor del asesinato de Mariano Martín Capilla.

Por consecuencia de una proposición presentada por el Alcalde, D. Francisco Laynez y los cinco primeros tenientes de Alcalde, hoy se ha encargado de la presidencia del Ayuntamiento, el sexto teniente D. Joaquín Laynez.

El Sr. Gobernador civil ha denegado el permiso solicitado por D. Antonio Fernández Burgos, para celebrar una manifestación pública de protesta por la inactividad con que lleva el expediente de suspensión de los concejales de Almería.

También ha sido desestimado el escrito de D. Juan Fernández Murcia que pretendía celebrar otra manifestación mañana.

El Sr. Alcalde ha comunicado al distinguido maestro D. Juan Moreno Ayala, que al objeto de que los alumnos de la Escuela del Sur no se priven de la enseñanza, puede utilizar el salón bajo las Casas Consistoriales para establecer las clases en tanto se habilita otro local en condiciones.

Muchos celebramos que el Sr. Laynez haya atendido las escitaciones de EL REGIONAL.

Esta mañana se reunieron en el despacho oficial del Gobierno civil las autoridades que se consideran injuriadas en un artículo que «El Radical» publicó en edición de esta mañana.

Los reunidos guardaron la mas absoluta reserva y pocos momentos después se detenido en el Paseo del Principe, José Jesús García, presunto autor del artículo.

El Sargento de la benemerita, señor Acevedo y una pareja á sus órdenes condujeron al Sr. García Gómez á la cárcel, donde continúa comunicado.

Por orden de la autoridad judicial, se presentaron después una pareja de guardias en las oficinas del «El Radical» para practicar diligencias que se les han confiado.

La Compañía Arrendataria ha hecho un verdadero negocio con la venta de botellas de cerveza para el eclipse.

Ha sido no derroche de las llamadas «cervejas» que han servido perfectamente para ahumar cristales.

El Sr. J. J. ha podido encontrarse una aplicación conveniente!

Los cigarrillos, por el contrario, no dan humo, ni que se les apique un cerillo.

Vaya lo uno por lo otro dirá la compañía.

Lo que no va en cigarrillos va en cerillos.

Pasado mañana primero de Septiembre se abre el pago de la mensualidad corriente para las casas activas, pasivas, y clero que perciban sus haberes por esta provincia.

Baños de Zújar

(Provincia de Granada)

Estación de Guadix

Aguas clorurado sódicas sulfurosas termales.

En agradable temperatura (38°) permite á los enfermos bañarse en los mismos manantiales sin necesidad de enfriar, ni calentar las aguas, operaciones que les hacen perder virtudes medicinales.

Son de admirable efecto en el «Reumatismo, Gota, Litiasis, Dispepsias artríticas, Dermatitis, Sifilis secundaria y terciaria, Metritis y Salpingitis crónicas, Histerismo, Neurastenia, Corea, Efteterismo, Neuralgias, Parálisis centrales y periféricas y otros padecimientos».

Instalación balnearia, é hidroterápica con arreglo á los últimos adelantos.

Hospedaje al alcance de todas las fortunas.

Gran hotel recién construido.

Habitaciones desde 1.50.

Mesa de primera, 4 pesetas.

Mesa de segunda, 3 pesetas.

La cocina está á cargo del reputado maestro en inario D. José de la Fuente, antiguo jefe de cocinas de los hoteles de París y Vitoria (Granada) y en el hotel inglés (Malaga). Hay ferrocarril hasta Guadix y su combinación con las diligencias de Guadix á Baza, un coche del Establecimiento que recoge á los viajeros de Baza y los llevará á los baños inmediatamente.

Médico Director por oposición: don Benito Minsgore y Cubero, de la Sociedad Española de Hidrología médica.

Temporada oficial: de 20 de Abril á 20 de Junio y de 1.º de Septiembre á 31 de Octubre.

La persona que desee más detalles, puede solicitar dirigiéndose á D. Juan Pedro Alvarez, Administrador de los baños (Baza) un prospecto catálogo, que se le remitirá gratis y libre de franqueo.

Aguas de Paterna

Para todas las enfermedades del aparato digestivo y urinario estas aguas son las mejores.

Tomando la botella más pequeña resulta mejor y más barata, por que al abrirse una sola vez no pierda ninguna fuerza.

De venta en farmacias y droguerías y para instrucciones y pedidos á la calle de Hernán Cortés, núm. 8, límina, Mariana 11.

TELEGRAMAS

Los aranceles

Madrid 29

Como anunció ha regresado el ministro de Marina de su visita de inspección al arsenal del Ferrol.

El señor Villanueva ha hecho grandes elogios de las condiciones de dicho arsenal, lamentándose del abandono en que se le tiene.

Movilización de tropas

Madrid 29

Despachos de San Petersburgo dicen que allí ha producido tremenda impresión la orden dictada para la inmediata movilización de las reservas.

Esta medida hace sospechar que las negociaciones de la paz han fracasado.

Buque español

Madrid 29

Despachos de Holanda dan cuenta de haber fondeado en el puerto de Fiesinga el buque español «Princesa de Asturias».

H. y ha visitado el buque la reina Guillermina, siendo recibida con los honores debidos á su alta gerarquía.

Homenaje al Cid

Madrid 29

Comunican de Burgos que con gran solemnidad se ha verificado hoy el acto de colocar la primera piedra en el monumento que ha de construirse para perpetuar la memoria del Cid.

A la ceremonia que ha resultado brillantísima, han asistido el rey, las autoridades y una inmensa multitud.

Consejo de ministros

Madrid 29

A las cinco de la tarde se ha celebrado Consejo de ministros, el que se ha dedicado al recibimiento que ha de hacerse al Presidente de la República francesa, M. Loubet, aprobándose un presupuesto para los gastos que han de originarse con motivo de dicha visita.

Después se despacharon varios expedientes de escaso interés.

La familia real.---Visita á las instalaciones

Madrid 29

Comunican de Burgos que el pueblo en masa ha acudido á recibir á la reina y á las infantas.

Desde la estación al palacio de la Diputación, donde se hospedaban las reales personas no cesaron los vitores y las aclamaciones.

Después visitó el rey las instalaciones astronómicas, destinadas al estudio del eclipse, haciendo grandes elogios de las mismas.

Noticias alhagüñas

Madrid 29

Recíbense halagüeñas noticias de Portsmouth.

Según los últimos despachos los delegados plenipotenciarios después de amplia discusión han hallado una fórmula honrosa para la paz.

Rusia abonará á Japón una indemnización, cuya cifra fijará una comisión mixta, en concepto de bonificación de los gastos producidos por los prisioneros moscovitas.

El imperio del Sol Naciente se reservará la parte septentrional de la isla Sakhaline.

Estas noticias no han sido comprobadas oficialmente.

Más de la paz

Madrid 30

Comienzan á recibirse despachos de Portsmouth, que confirman los rumores de que me hice eco, respecto á la paz.

En la segunda reunión que ayer tarde celebraron los plenipotenciarios, se redactaron las bases para la paz.

Rusia desde luego no pagará indemnización alguna por gastos de guerra y como tengo comunicado, la Isla Sakhaline se repartirá por mitad entre las naciones beligerantes.

Noticias confirmadas

Madrid 30

Nuevos despachos de Portsmouth confirman la grata noticia de haberse convenido la paz entre Rusia y Japón.

Los plenipotenciarios nipones y mos-



Servicios de la Compañía Trasatlántica

Línea de Cuba y Méjico

El día 17 de Agosto saldrá de Bilbao, el 20 de Santander y el 21 de Coruña, el vapor «Alfonso XIII» directamente para Habana y Veracruz. Admite pasaje y carga para Costafirme y Paefico con trasbordo en Habana al vapor de la línea de Venezuela-Colombia. Combinaciones para el litoral de Cuba é isla de Santo Domingo.

Línea de New-York Cuba y Méjico

El 26 de Agosto saldrá de Barcelona, el 28 de Málaga y el 30 de Cádiz, el vapor «M. Calvo» directamente para New-York, Habana y Veracruz. Combinaciones para distintos puntos de los Estados Unidos, litorales Cuba é isla de Santo Domingo.

Línea de Venezuela-Colombia

El 11 de Septiembre saldrá de Barcelona, el 13 de Málaga y el 15 de Cádiz, el vapor «Monteserrate» directamente para las Palmas, Santa Cruz de Tenerife, Santa Cruz de la Palma, Puerto Rico, Habana, Puerto Limón, Colón, Sabanilla, Curacao, Puerto Cabello y la Guayra, admitiendo pasaje y carga para Veracruz con trasbordo en Habana. Combina por el ferrocarril de Panamá con las compañías de navegación del Pacífico, para cuyos puertos admite pasaje y carga con billetes y conocimientos directos. Combinación para el litoral de Cuba y Puerto Rico. Se admite pasaje para Puerto Plata, con trasbordo en Puerto Rico, y para Santo Domingo y San Pedro de Macoris, con trasbordo en Habana. También carga para Maracaibo, Carupano, Colombia Cumaná con trasbordo en Puerto Cabello y para Trinidad con trasbordo en Curacao.

Línea de Filipinas

El día de saldrá de Liverpool y el día de Barcelona, habiendo hecho las escalas intermedias, el vapor «Alicante» directamente para Gaoora, Port-Said, Suez, Colombo, Singapore y Manila, sirviendo por trasbordo los puertos de la Costa oriental de África, de la India, Java, Sumatra, China, Japón y Australia.

Línea de Buenos Aires

El día 3 de Septiembre saldrá de Barcelona, el 5 de Málaga y el 7 de Cádiz, el vapor «P. de Satrustegui» directamente para Santa Cruz de Tenerife, Montevideo y Buenos Aires.

Línea de Canarias

El día 17 saldrá de Barcelona, el 18 de Valencia, 19 de Alicante, el 20 de Málaga y el 22 de Cádiz, el vapor «M. L. Villaverde» directamente para Casablanca, Mazagán, Las Palmas, Santa Cruz de la Palma y Santa Cruz de Tenerife, regresando á Barcelona por Cádiz, Alicante y Valencia.

Línea de Fernando Póo

El día 25 de Septiembre saldrá de Barcelona y el 30 de Cádiz, el vapor «San Francisco» para Fernando Póo, con escala en Casablanca, Mazagán y otros puntos de la Costa occidental de África y Golfo de Guinea.

Línea de Tánger

Salida de Cádiz: Lunes, Miércoles y Viernes.
Salidas de Tánger: Martes, Jueves y Sábados.
Se expiden en Almería conocimientos y pasajes para todas partes por su consignatario don ADALBERTO RUIZ, Principe 65.

Estos vapores admiten carga en las condiciones más favorables, y pasajeros, á quienes la compañía da alojamiento muy cómodo y trato esmerado, como ha acreditado en su dilatado servicio. Rebajas á familias. Precios convencionales por camarotes de lujo. Rebajas por pasajes de ida y vuelta. También se admite carga y se expiden pasajes para todos los puertos del mundo, servicios por líneas regulares. La empresa puede asegurar las mercancías que se embarquen en sus AVISOS IMPORTANTES: Rebajas en los fletes de exportación.—La compañía hace rebajas de 30 por 100 en los fletes de determinados artículos con arreglo á lo establecido en la R. O. del Ministerio de Agricultura, Industria y Comercio y Obras públicas de 14 de Abril de 1904, publicada en la «Gaceta» de 22 del mismo mes.

SERVICIOS COMERCIALES.—La sección que de estos servicios tiene establecida la COMPAÑÍA, se encarga de trabajar en Ultramar los muestrarios que le sean entregados y de la colocación de los artículos cuya venta, como ensayo, deseen hacer los exportadores.

covitas estuvieron deliberando más de tres horas y al salir de la conferencia los periodistas rodearon á Wite, el que muy emocionado les dijo: Señores, tengo el gusto de participarles que la paz es un hecho. Esta tarde volveremos á reunirnos para redactar las bases.

Obra coronada

Madrid 30

Los plenipotenciarios rusos y japoneses han coronado su obra redactando las bases que han de asegurar la paz entre sus respectivas naciones.

Desde las tres á las cinco de la tarde se ocuparon los delegados en ultimar los detalles.

Wite y Kamura dieron inmediatamente cuenta á sus soberanos del resultado de las conferencias.

El Presidente Roosevelt está recibiendo muchas felicitaciones por el triunfo obtenido.

MENCHETA

CYCLOSTYLE. El mejor aparato conocido para sacar copias múltiples de la escritura manual ó de la máquina de escribir, dibujos, música, etc., etc. El Cyclostyle reproduce fielmente la letra de la persona que haya escrito el original, ó los caracteres de la máquina de escribir cuando el original haya sido hecho con ésta: con un solo cliché (ó original) se obtienen hasta 3.000 copias. Es una verdadera imprenta en casa, sin necesitar cajetas que compoega el original.

BRUNSVIGA, Máquina para calcular, hace todas operaciones matemáticas (sumar, restar, multiplicar, dividir, extraer raíces, calcular intereses, etc.) con seguridad absoluta y con más rapidez que el más hábil calculista, evitando por completo el trabajo mental tan cansado y abrumador.

ACCESORIOS para máquinas de escribir: cintas, gomas, papel cera y tinta para Cyclostyle, papel carbónico para escribir simultáneamente varias cartas con máquina, aceite especial para máquina de escribir, copiadore de cartas fabricados con papel japonés legítimo, aparatos para copiar cartas, secantes para copiadore de cartas con alma de tela irrompible y de duración ilimitada, máquina para conocer papeles, etc. etc.

Representante en Almería, José de Burgos Cañizares, Alvarez de Castro, 2.

SEBO FUNDIDO

de buena calidad, se vende á 50 céntimos libra, en la Alameda, 15, tienda de comestibles.

Vapor Numancia



El itinerario de este acreditado buque es por ahora el siguiente: Salida directa para Orán, todos los lunes.

Id. de Orán para Almería, todos los miércoles, consignatarios, En Orán, D. Julio Hernandez. En Garchuca, D. Marcos Lopez. En Aguilas, D. Nicolás de los Rios y Sobrino y En Almería, D. Joaquín Acuña Gomez, Paseo del Principe, nam. 25.

Para Barcelona



Directamente y sin escalas saldrá del puerto de Almería los días 7, 16 y 20 de cada mes el vapor

Velardo

En combinación con la Compañía de los Caminos de Hierro del Sur de España deben de facturar con destino directo á Barcelona toda clase de mercancías desde Granada, Linares y demás estaciones del Sur.

CONSULTA

—DE—

Oído, nariz y garganta por el doctor E. García Cachazo. Profesor de la facultad de Medicina.
De 9 á 11 mañana y 5 á 7 de la tarde. Hotel Paris.

Observaciones meteorológicas

Barómetro reducido.	72 00
Termómetro seco.	22 00
Id. húmedo.	21 0
Viento.	N. O.
Cielo.	despejado
Mar.	lana

"La Unión,"
COMPañía FRANCESA DE
Seguros contra incendio



FUNDADA EN 1828

Establecida en su Palacio: 9, place Vendôme, París.

Reconocida legalmente en España.

Total garantía: 120 millones de pesetas.

Siniestros pagados desde el origen de la Compañía: doscientos sesenta y nueve millones de pesetas.

76 AÑOS DE EXISTENCIA

Subdirector, D. Juan Giménez Camacho, Reina 11, Almería.

SOLUCION BENDICTO
 de gló-ro-fosfato **CREOSOTAL**
 de cal con

Preparación la más racional para curar la tuberculosis, bronquitis, catarrhos crónicos, infecciones gripales, enfermedades consuntivas, inapetencias, debilidad general, postración nerviosa, neurastenia, impotencia, enfermedades mentales, caries, raquitismo, escrofulismo; etc. **Frasco 2,00 pesetas.** Depósito: Farmacia del doctor Benedicto, San Bernardo, 41, Madrid y principales farmacias.

DEPÓSITOS. En Almería, farmacia de D. Juan Vivas Pérez. — En Berja, A. Espinosa. — En Cuevas de Vera, F. Guervara y N. de Sola. — En Huerca-Overa, G. Jiménez. — En Serón, Luis Sánchez.

DISPONIBLE

LA UNIÓN Y EL FENIX ESPAÑOL

COMPañía DE SEGUROS UNIDOS



Agencias en todas las provincias de España Francia y Portugal.

40 años de existencia.

seguros sobre la Vida

Seguros contra incendios

Subdirectores en Almería:

DON SALVADOR ROMERO Y HERMANO

Paseo del Principe, núm. 17

Banco Hipotecario de España.

PRÉSTAMO AL 4 Y 25 POR 100 ANUAL

Agentes: Salvador Romero y Hermano

Paseo del Principe núm. 10.

"EL REGIONAL"

DIARIO INDEPENDIENTE

Precios de suscripción

Capital, un mes.	1'50 pesetas
Provincias, trimestre	5'00 id.

No se servirán ninguna suscripción, cuyo pago no se haga anticipado.
Anuncios, precios convencionales.

Quando Quiera Vd. Píldoras, tome las de Brandreth

Puramente Vegetales.
 Siempre Eficaces.

Curan el Estreñimiento Crónico.

Las Píldoras de BRANDRETH, purifican la sangre, activan la digestión, y limpian el estómago y los intestinos. Estimulan el hígado y arrojan del sistema la bilis y demás secreciones viciadas. Es una medicina que regula, purifica y fortalece el sistema.

Para el Estreñimiento, Váhdos, Somnolencia, Lengua Sucia, Aliento Fétido, Dolor de Estómago, Indigestión, Dispepsia, Hal del Hígado, ictericia, y los desarreglos que dimanar de la impureza de la sangre, no tienen igual.

DE VENTA EN LAS BOTICAS DEL MUNDO ENTERO.
 40 Píldoras en Caja.

Acerque el grabado a los ojos y verá Vd. la píldora entrar en la boca.

Emplastos Porosos de Allcock

Remedio universal para dolores.
 Donde quiera que se sienta dolor aplíquese un emplastro.
 Agentes en España: J. ULLMANN & Co., BARCELONA.

Somatose

Reconstituyente y de primer orden
 Se vende en las boticas y droguerías.